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AVVISO PUBBLICO PER L’ACQUISIZIONE DELLE MANIFESTAZIONI DI INTERESSE DI ENTI DEL TERZO SETTORE 
ISCRITTI AL RUNTS INTERESSATI ALL’ATTIVITÀ DI CO-PROGETTAZIONE (IN APPLICAZIONE DELL’ARTICOLO 55 
DEL DECRETO LEGISLATIVO 3 LUGLIO 2017, N. 117 – CODICE DEL TERZO SETTORE) PER L’ATTUAZIONE DI UN 
SISTEMA STRUTTURATO DI TRASPORTI A FAVORE DELLE PERSONE FRAGILI SUL TERRITORIO DI 
COMPETENZA 

Report 
 
Il giorno 4 dicembre 2024 alle ore 9.00 ad Alessandria presso la Sala  Lavori Pubblici del Comune di 
Alessandria, Piazza della Libertà 1 si è insediato il terzo tavolo di Co-progettazione relativo alla AVVISO 
PUBBLICO PER L’ACQUISIZIONE DELLE MANIFESTAZIONI DI INTERESSE DI ENTI DEL TERZO SETTORE ISCRITTI 
AL RUNTS INTERESSATI ALL’ATTIVITÀ DI CO-PROGETTAZIONE (IN APPLICAZIONE DELL’ARTICOLO 55 DEL 
DECRETO LEGISLATIVO 3 LUGLIO 2017, N. 117 – CODICE DEL TERZO SETTORE) PER L’ATTUAZIONE DI UN 
SISTEMA STRUTTURATO DI TRASPORTI A FAVORE DELLE PERSONE FRAGILI SUL TERRITORIO DI 
COMPETENZA 
  
Sono intervenute le tre associazioni che hanno aderito al tavolo di Co-progettazione, ovvero:  

 Auser Volontariato Alessandria 
 A.I.D.O. Intercomunale Valenza “E. Deambrogi” O.d.V. 
 Anteas Alessandria ODV 

 
Erano presenti: 
Assessore Dott.ssa Irene Angela Molina 
E.Q. Arch. Fabio Barisione  
Arch. Barbara Bovone  
Dott.ssa Clauda Tartara  
Sig. Giancarlo Curcio in rappresentanza di Anteas  
Sig. Piero Barbesino presidente di Auser  
Sig. Gianluca Giusto in rappresentanza di Aido  
 
L’arch. Barisione riassume quanto avvenuto nei tavoli precedenti. Comunica che sarà necessario 
riconvocarci in quanto alle associazioni è stata fornita una bozza della convezione da esaminare. Le 
associazioni si sostituiranno al servizio di Amag Mobilità. Oltre la disponibilità dei mezzi che anno, Anteas è 
in contatto coi fornitori per ulteriori pulmini e macchine. Una volta firmata la convezione, il tavolo rimane 
aperto e implementato. Avendo una unità di progetto nata per seguire l’evoluzione del tavolo, la cabina di 
regia controllerà l’evoluzione del progetto del progetto per un aumento dei volontari per estendere il 
servizio. Suggerisce una serata con l’Amministrazione comunale per raccontare le esperienze e coinvolgere 
altri volontari. C’è la copertura della settimana da lunedì a venerdì. Il Cissaca in questo momento individua 
chi ha diritto al trasporto. Ci vuole una regolamentazione e definire la percentuale di disabilità. Sul tema 



scuola l’Assessore Molina chiede che si faccia un regolamento specifico. Il trasporto persone con  disabilità 
non è una visione trasportistica, ma ci vuole una visione sociale.  
Ci dovrà essere, contestualmente all’inizio del servizio, una regolamentazione dei beneficiari. Per il mese di 
marzo si auspica di avere la chiusura dell’iter regolamentare. Il Comune trasmette alle associazioni le liste 
dei trasportati. Finora gli aventi diritto sono quelli che il Cissaca ha segnalato, non si fanno trasporti diversi 
che non siano quelli segnalati dal Cissaca. Ci vorranno più volontari, gli utenti attuali sono quelli dell’ultimo 
triennio. 
Il Sig. Barbesino richiede di riformulare alcuni punti della convezione. 
L’arch. Barisione accoglie la richiesta, sottolineando che per quanto riguarda le spese di registrazione, si 
farà riferimento al dirigente dell’ufficio contratti per una verifica.  
Si procede pertanto alla riformulazione della convenzione e alla sua condivisione con le associazioni  
Per quanto riguarda la parte operativa, si chiede alle associazioni che si mettano in contatto per 
organizzarla. 
 
 
Alessandria, 4 dicembre 2024  
 
 
 

 


